



Ibagué, 20 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2537

Esta semana no habrá atención al público en oficina de Participación Ciudadana de la Alcaldía

A raíz de un traslado el servicio presencial retornará el próximo martes 26 de noviembre.

La Alcaldía de Ibagué informa a los miembros de los organismos sociales y comunitarios de la ciudad, que debido a un proceso de traslado a nuevas instalaciones, no habrá atención al público hasta el martes 26 de noviembre.

Cualquier solicitud se puede enviar al correo electrónico apoyocomunitario@evague.gov.co. Se espera que pronto se esté en el nuevo espacio para continuar sirviendo a la comunidad.

"Estamos en un proceso de traslado para unas nuevas instalaciones que prontamente les estaremos contando para que allá nos visiten, unas instalaciones que seguramente será de gran provecho para todos; por lo tanto, estos días no habrá atención al público", indicó Jorge Iván Sabogal, director de Participación Ciudadana.











